

**Protokoll:**

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck den planenden Architekten Thernes. Anhand einer Präsentation erläutert Herr Thernes die beabsichtigte Bebauung.

Das Volumen des Baukörpers sei im bisherigen Verfahren bereits reduziert worden. Ratsmitglied Ackermann regt an, das gestalterische Element der „Zeltdächer“ jeweils in die Terrassen einzufügen. Die Farbgebung kann noch angepasst werden. Ausschussmitglied Lütke-Thomas bittet aus ökologischen Gründen, bei der Fassadengestaltung möglichst auf dunkle Farbtöne zu verzichten.

Ratsmitglied Schumann-Dreyer hält den vorgestellten Baukörper nach wie vor zu voluminös.

Herr Beigeordneter Flöck stellt fest, dass falls eine Fraktion sich mit den vorgelegten Planungen nicht einverstanden erklären sollte, diese im Stadtrat den Antrag stellen könnte, den Bauantrag zurückzustellen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.